



CORTES GENERALES  
**DIARIO DE SESIONES DEL  
CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**COMISIONES**

---

Año 2018

XII LEGISLATURA

Núm. 667

Pág. 1

---

**CONSULTIVA DE NOMBRAMIENTOS**

**PRESIDENCIA DE LA EXCMA. SRA. D.<sup>a</sup> ANA MARÍA PASTOR JULIÁN**

**Sesión núm. 2**

**celebrada el miércoles 21 de noviembre de 2018**

---

Página

**ORDEN DEL DÍA:**

**Comparecencias de candidatos para la elección de vocales del Consejo General del Poder Judicial por el turno de juristas. (Continuación). (Número de expediente 244/000001):**

- |  |          |
|--|----------|
| <b>— Del candidato don José Miguel Castillo Calvin .....</b> | <b>2</b> |
| <b>— Del candidato don Blas Jesús Imbroda Ortiz .....</b>    | <b>2</b> |
-

# DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

## COMISIONES

Núm. 667

21 de noviembre de 2018

Pág. 2

**Se reanuda la sesión a las dos y veinticinco minutos de la tarde.**

La señora **PRESIDENTA**: Se reanuda la sesión de la Comisión Consultiva de Nombramientos cuyo orden del día incluía la celebración de las comparecencias de candidatos para la elección de vocales del Consejo General del Poder Judicial por el turno de juristas. Les recuerdo a sus señorías que en la sesión celebrada el pasado 16 de noviembre quedaron pendientes de celebrar las comparecencias de don José Miguel Castillo Calvín y de don Blas Jesús Imbroda Ortiz, propuestos como vocal titular y vocal suplente respectivamente por la candidatura conjunta presentada por los grupos parlamentarios Popular y Socialista. No obstante, les informo de que esta candidatura ha sido retirada, no procediendo en consecuencia la sustanciación de las citadas comparecencias.

La señora **ELIZO SERRANO**: Muchas gracias, señora presidenta.

Intervengo para informar a esta Comisión de Nombramientos de que por parte del Grupo Parlamentario Confederado de Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea se han retirado también las candidaturas a vocales no judiciales del Consejo General del Poder Judicial.

La señora **PRESIDENTA**: Muchas gracias.

Señorías, en consecuencia no procede emitir criterio por esta Comisión de Nombramientos. Se levanta la sesión.

**Eran las dos y treinta minutos de la tarde.**